



‘Karl’ devasta Pichucalco; un muerto y miles de afectados

‘Karl’ desbordó ríos y colapsó puentes en Chiapas, dejando destrucción, un muerto y cientos de damnificados, siendo Pichucalco uno de los municipios más afectados. Registró precipitaciones históricas pues en unas horas se registraron acumulados de más de 330 milímetros, lo que provocó que desgajamientos de cerros, deslaves de laderas, caída de árboles, cortes carreteros e inundaciones tanto en el centro de la ciudad como en unas veinte colonias.

<https://www.diariodetabasco.mx/nacion/2022/10/16/karl-devasta-pichucalco-un-muerto-y-cientos-de-damnificados/>